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 いろんな大会が中止になって、特に３年生の皆さんは残念だという気

持ちが強いかと思います。 

 力を発揮する場がないのは本当に悔しいことですが、これまで頑張っ

て続けてきたことは決して無駄ではありません。毎日一生懸命取り組ん

できたこと、そして、今こうして我慢しながら過ごしていることは、こ

れからきっと報われると思います。 

 だから、とにかく今は健康に気をつけて、元気にまた部活動が出来る

ようにしましょう！ 

皆さんを応援しています！ 

吹奏楽部 卒業生   安久津 結奈さん 

今まで頑張ってきたことが、一体何だったの

だろうかと感じたり、とてもつらい時期だと思

いますが、一人で抱え込まず、家族や友人と連

絡をとってみたりしたら気持ちが落ち着くこと

もあるので、誰かと支え合ってみてほしいで

す。自分の考えを不安な方向には持っていかな

いで、何か新しい目標、夢が見つかればいいな

と思います。可哀想だ、気の毒だとか、もし

言ってくる人がいたとして、気に入らないなと

思ったりしたら、気にせず自分らしくいてくだ

さい！ 

ハンドボール部 卒業生   酒井 隼祐くん 

 

運動部にとって、最後の大会が高校総体だったので、それが中止に

なってしまったのは、正直悔しいことと思います。ですが、まだ部活

動には所属していると思うので、残りの部活動人生を存分に楽しんで

ください。そして、３年生が部活動で学んだ事を後輩達につなげてく

ださい。 

吹奏楽のみんなは、定期演奏会もコンクールも中止になってしまっ

て、残念な気持ちでいっぱいだと思います。それでも、３年生は「こ

の部活に入って良かったなぁ」って思ってくれればいいなと思いま

す。そして、２年生はコロナであまり行事がないかもしれませんが、

多くのひとに音楽を届けてください。 

吹奏楽部 卒業生 菅井 奈津美さん 

 今回新型コロナウイルスという病気のせい

で、高校最後の大事な大会がなくなった事、本

当に残念に思います。せっかく積み上げてきた

ものがこのような形で全て奪われる事、本当に

辛く悲しみは大きく、私達にはその悲しみは計

り知れません。このようなメッセージでしか元

気づけられないことは本当に悲しいです。私も

同じ状況に置かれたら、どこにこの気持ちをぶ

つけていいか分からなくなります。その時は先

輩やチームの人に相談したり、親や先生などに

頼り、この状況を乗り越えましょう。一人で抱

えるのではなくこの気持ちを吐き出すことも大

事なのかもしれません。この状況を乗り越える

ことが今一番大事なので、もう少し辛抱強く頑

張りましょう。 

ハンドボール部 卒業生 瀬戸 良平くん 

 今回コロナウイルスにより、３年生の集大成

である総体等が無くなってしまい、ほんとに悔

しいと思います。自分が同じ立場だったら、耐

えられるものではありません。スポーツで進学

しようとしていた者もいれば、好きなスポーツ

を職にしたい者もいたと思います。しかし、こ

こで挫折してしまってはこの利府高校で学んだ

ことが全て無駄になってしまいます。 

ここをどう乗り切るか。が勝負になってくると

思います。そして利府高校ではここの勝負強さ

というのを学んできているはずです。「利府高

校 心はひとつ」この言葉を信じ、利府高校み

んなで勝負し、勝利を勝ち取ってください！健

闘を祈ります。 

ハンドボール部 卒業生  佐藤 心粋くん  

吹奏楽部の皆さんへ 

 コロナウイルスにより、思うように練習が出来なかったり、コンクールや他

の行事にも多くの影響が出ていると思います。特に３年生の皆さんは、とても

辛い時間を過ごしているのではないでしょうか？今のこの状況を乗り越えるこ

とが出来れば、今まで努力してきたことを発揮出来るチャンスが必ずおとずれ

ると思います。そのためにも、今は自分に出来ることを徹底して行い、また元

気に部活動に取り組めるように皆で一緒に頑張りましょう！これからもずっと

応援しています！ 

吹奏楽部 卒業生 藤原 奈々伽さん 
後輩のみなさんへ 

 大変な状況が続いていますが、いちばんに

体調のことを考えて、自分を大切にしてくだ

さい。応援しています。 

家庭部 卒業生 伊藤えなさん 

 今回はコロナウイルスにより選抜、総体、インターハイな

どがなくなってしまい残念です。私自身も非常に悔しい

です。 

 目標が無くなってしまい、モチベーションが下がってい

ると思います。ですが、いつまでも落ち込んでいても何

も変わりません。ここで切り替えて新たな目標に向かい、

努力することで今後の生活が大きく変わると思います。

努力が必ず成功するとは限りませんが、あの時頑張って

良かったと思える日がいつか絶対に来るはずです。それ

でも切り替えられない時は、周りにいる仲間、友達、家

族、先生に頼ればいいと思います。 

 お前に何が分かると思うかもしれませんが、私は一人

一人のポテンシャルが高いハンド部のみんなだからこそ、

このように思っています。みんなが色んな場所で活躍す

ることを心から期待してます。 

がんばろうぜ利府高校 

どんだけ〜 

ハンドボール部 卒業生 松倉 宏佑くん 

コロナウイルスの影響で大変な状況で総体

などの最後の大会に出場できませんでしたが

３年生は最後の行事を楽しみ、進路に向けて

頑張ってください。 

 １・２年生は今後コロナウイルスでどうな

るか分かりませんが、今回最後の大会に出場

できなかった３年生の分まで目標に向かって

頑張ってください。 

ハンドボール部 卒業生  加藤 大晟くん 

  今まで当たり前のように行っていた、学校・

当たり前にしていた部活動が突然なくなりまし

た。今は当たり前の生活が戻ることを待つだけ

だと思います。 

高総体中止は、卒業した私にとっても残念な

ニュースでした。まだまだこの状況が続くと思

いますが、皆さんの部活動に対する努力が少し

でも報われてほしいです。 

ハンドボール部 卒業生 遠藤 優奈さん 

  今回、新型コロナウイルスの影響により、イ

ンターハイ等の大会がなくなったことをとて

も悲しく思います。今の３年生の代は、全国

でも上位に入賞する実力があり、自分もとて

も楽しみにしていました。ですが、世の中は

外を出歩くことすら危ないので仕方ありませ

ん。なので、この悔しさをバネに強豪の大学

に入学してハンドボールを続けて欲しいで

す。決して今まで頑張ってしてきた努力は無

駄ではありません。これから大学生や社会人

になる上でとても大切なことです。なので前

向きに頑張ってください。これからも応援し

ています。 

ハンドボール部 卒業生   髙島 陸くん 
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 冬に頑張って乗り越えた練習の成果を総体という舞台で

出すことが出来ないのは、私たちが想像しているよりは

るかに辛いことだと思います。ですが、今までやってき

たこと、先生方から教わったことは、決して無駄にはな

りません。今後生きていくうえで大きな糧に必ずなるは

ずです。今現在も練習を頑張っている後輩達がどうか元

気と笑顔を忘れず仲間を大切に、前向きに健康で過ごし

ていけますように。 

 みんなで乗り越えていきましょう！！ 

陸上競技部 卒業生 川原日菜子さん 

 コロナの影響で最後の大会がなくなってしまっ

たことを本当に残念だし、3年生のみんなもすご

く悔しいと思います。でも、3年生のみんなが切

磋琢磨して部活を引っ張ってやりきったことは絶

対無駄じゃないし、誇れることだと思います！胸

を張って堂々と次のステップへ進み、部活動を通

して得たこと存分に生かしていって欲しいと思い

ます。そして今の1、2年生は3年生の悔しい思い

を背負っていかなくてはなりません。先輩の分ま

で活躍していってほしいです。 

 

剣道部 卒業生 髙橋洋輝くん 

 最後の総体がなくなって、いろんな人が今ま

での努力はどこかで必ず役に立つって言ってい

るけど、もし自分だったらそんな風に思えない

かもしれないなって思いました。 

 いつ、ちゃんと学校に通えるようになるかは

わからないけど、利府高校を選んで、利府高校

の仲間に出会えてよかったと思えるような高校

生活の思い出を作れるように願ってます。 

 これから、進路に向けていろいろ大変なこと

もあると思うけど、みんなで力を合わせて頑

張ってください！応援してます！ 

剣道部 卒業生 栗生幸佳さん 

 高総体が中止になった事は3年生にとって

非常に悔いの残る形になったと思い、自分

も口惜しく感じております。 

『君たちが頑張って来たことはよく知って

るので、今は悔やんで、落ち着いたらいつ

かまた一緒に稽古しよう！』 

剣道部 卒業生 赤間直樹くん 

 児玉です。今年は本当に残念です。コロナの

影響でみなさんが目標としていたインターハイ

の中止や練習が出来なくなりました。本当に悔

しい思いをしていると思います。しかし、今ま

でやってきたことが決して無駄になったという

ことではありません。今回の悔しさをバネに今

後の生活に生かしてください。頑張ってくださ

い。応援しています。 

剣道部 卒業生 児玉登生くん 

 突然の事で、まだ気持ちの整理が出来てはいない

と思います。目指していた目標を奪われたのはとて

も悔しくやり切れない事だと思いますが、目指した

結果だけに意味があるのではなく、その過程である

日々にも意味がある事を忘れないで下さい。下を向

くくらいならば、後ろを振り返って楽しかったもの

だけでも、大切にしていってください。 

 剣道部 卒業生 木村錬くん 

 今、皆さんがどういう状況なのかは報道を通して認知して  

います。チャンスを失ったことは非常に残念だとは思いますが、

事実を受け入れ、前に進む力も大切です。立ち直る時間には個人

差があります。ひどく落ち込むのも有りだし、今まで通り練習に

励むのも有りです。どんな形であれ、前に進まなければいけませ

ん。あなた達ならきっとそれができるはずです。例年通りチャン

スがあった私たちには説得力が欠けます。そんな私たちにできる

ことは、あなた達が選んだ答えを応援することだけです。 

" We are all one " 

陸上競技部 卒業生   樋口 怜くん 

利府高校剣道部の皆さん、お久しぶりです。 

今年は新型コロナウイルスの影響で高校総体が無

くなり、高校総体での皆さんの活躍を見れず、と

ても残念に思います。特に3年生にあっては、こ

のような終わり方に納得のいかないことと思いま

す。 

 しかし、これまで稽古してきたことは、高校総

体に活かせなくとも、必ず卒業した後の皆さんの

糧になるでしょう。悔いは残ると思いますが、新

たな目標に向けて残りの学校生活を送って欲しい

と思います。 

 皆さんのことを応援しています。 

剣道部 卒業生 沼倉 彩花さん 

 今回は総体が中止になってしまい、本当に残念 

です。 

みなさんも悔しい思いでいっぱいだと思います。 

 特に3年生は最後の集大成でもあり、一つの区

切りとしてるい人もいたと思います。 

 でも、今まで積み重ねてきた練習は絶対に無駄

にはならないので、この悔しさをバネにこれから

も頑張ってください！ 

応援しています！！ 

剣道部 卒業生 中津愛香さん 

 今回新型コロナウイルスの影響で、後輩のみ

なさんの晴れ舞台を見ることが出来ないのが残

念です。みなさんが3年間やってきたことは社会

に出たときに必ず生きてくると思います！県総

体がなくなってしまった分OB戦をやりましょ

う！しっかり練習していて下さい。 

 剣道部 卒業生 平川天翔くん 

 コロナの影響で総体がなくなってしまった

のは残念だけど、今までの努力は絶対に無駄

ではないし、みんなの力になってるはずで

す！行動も制限されてしまっているけど、そ

れぞれの目標に向かって、自分にできること

を日々積み重ねていってください！！ 

剣道部 卒業生 小松美月さん 

 これから結果出すってときに本当に残念だ

けど、努力してきたことが違う形でも実を結

んでほしいと願ってます！ 

辛くなったら木村先輩を思い出して！！！ 

剣道部 卒業生  中山陸馬くん 

 

みんな元気にしてますか！ 

高校総体が無くなったって聞いてみんなも

ショックだと思うけど自分もショックでし

た。 

でも高校総体だけが最後じゃないし、今まで

みんなの頑張る姿を見て、そして、近くで一

緒に頑張ってきたから 

みんなをこれからも応援します！！ 

宮城帰ったらまた、一緒に剣道してね！！ 

頑張れみんな！！！ 

剣道部 卒業生 伊藤 鈴さん 
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